



München, den 14.02.2020

**Verlängerung der Grünphasen zur Anpassung der Ampelanlagen an Fußgänger, auch ältere oder gehbehinderte Menschen, Blinde, Kleinkinder und auch Schüler besonders zur Querung der Naupliastraße am Mangfallplatz und in Schulnähe -  
Antrag zu Tagesordnungspunkt 3.2.5.2 Februar 2020**

---

**Antrag**

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, im Stadtbezirk 18 die Grünphasen und Ausstattung der Ampelanlagen an Fußgänger, auch ältere oder gehbehinderte Menschen, Blinde, Kleinkinder und auch Schüler anzupassen. Dies ist besonders zur Querung der Naupliastraße am Mangfallplatz und in Schulnähe nötig.

**Begründung**

Selbst ein völlig gesunder Mensch schafft es nur eilig über die Kreuzungen, mit einer Gehbehinderung, mit Kleinkindern oder geschwächte oder alte Menschen werden meist mitten auf der Straße von der Rotphase erwischt. In diesem Moment endet ebenfalls das Tonsignal für Blinde.

Zu den Schulen, zum ASZ Harlaching und zur Apotheke muss die Naupliastraße von überdurchschnittlich vielen Fußgängern überquert werden. Auch trennt die schnell befahrene Straße das nördliche und westliche Wohngebiet vom Mangfallplatz. Mit seinen Wochenmärkten, Geschäften, der Eisdielen, dem kostenlosen WLAN und Sitzgelegenheiten ist er ein regionales Zentrum.

Da in den umgebenden Wohnsiedlungen viele ältere Menschen und Familien mit Kleinkindern wohnen, ist es notwendig, die Grünphase für Fußgänger zu verlängern.

**Die Grüne Fraktion im BA18**